

**Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des  
Orsrates Bramsche 26.04.2021**

TOP 9      Anfragen und Anregungen

2. ORM Nagels stellt den Antrag, dass für eine gewisse Zeit die Geschwindigkeitsmessanlage an der Hemkerstraße im Bereich Sostmann in der Zone 30 km/h aufgestellt wird. Die Geschwindigkeiten, die dort um die Inseln herumgefahren werden, hätten nichts mit einer Zone 30 zu tun.

[Antwort FB 2, Herr Florian Otte, 14.05.2021:](#)

Das Display wird zeitnah im genannten Bereich aufgestellt.

[Nachtrag FB 2, Herr Florian Otte, 04.06.2021:](#)

Wir hatten das Display vom 19.05.2021 – 23.05.2021 im genannten Bereich angebracht. Bei der Messung wurde eine durchschnittliche Geschwindigkeit von 44 km/h ermittelt.

Die Höchstgeschwindigkeit lag bei 82 km/h. (Gemessen in den Abendstunden)